



GOUVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*

NOTE AUX RÉDACTIONS ET DE PRÉCISIONS POOL

Paris, le 26 août 2022

Déplacement de M. François BRAUN et de M. Jean-Noël BARROT dans l'Essonne (91)

Vendredi 26 août 2022

François BRAUN, ministre de la Santé et de la Prévention, et **Jean-Noël BARROT**, ministre délégué chargé de la Transition numérique et des Télécommunications, se rendront au Centre Hospitalier Sud Francilien (CHSF) de Corbeil-Essonnes, ce vendredi 26 août. Les ministres échangeront avec les équipes au poste de crise de l'hôpital, victime le 21 août dernier d'une cyberattaque. Ils feront notamment le point sur l'impact de la cyberattaque sur le fonctionnement de l'établissement, ainsi que sur la gestion de cette crise, avec toutes les parties prenantes concernées.

Déroulé prévisionnel – **Veuillez noter que ce déplacement n'est pas ouvert aux accréditations**

- 14h45** **Arrivée des ministres et visite du poste central de crise du Centre Hospitalier Sud Francilien de Corbeil-Essonnes**
Pool presse (port du masque obligatoire)

- 15h10** **Table-ronde avec les acteurs impliqués dans la gestion de crise (CHSF, Agence nationale de la sécurité des systèmes d'information (ANSSI), SDIS, SAMU, Agence régionale de santé d'Ile-de-France, médecins libéraux)**
Tour images au début de la table-ronde (port du masque obligatoire)

- 16h00** **Micro-tendu**
Pool presse

Dispositif presse

Pool presse (TV : AFP TV / Photos : Agence France Presse / Radio : RTL / Rédacteurs : Agence France Presse + BFMTV + Le Parisien + Les Échos)